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Вовсеоружии встретить 
весенний сев. Истекший год отличен высокой производственной активностью колхозников, массовым применением передового опыта и достижений агрономической науки.Успехи социалистического земледелия в 1940 году большие. В нашем районе средний урожай по зерновым получен 12,4 цент нера с гектара, а передовые колхозы участники Всесоюзной сельскохозяйственной выставки,' «Свобода», «Первое Май» 

и ряд других получили 100 пудовый урожай, Но нельзя успокаиваться на достиг нутом. Паш район в соревновании 
с Красно Ваковским районом взял обязательство получить в нынешнем году урожайность зерновых 14 центнеров с гектара, льноволокна—4 центнера.Передовые колхозы, по-большевистски борясь за высокий сталинский урожай, давно уже закончили подготовку к весеннему севу и сейчас готовы начать по левые работы. Колхозы имени Сталина, «Первое Мая», «Свобо да», „Боевик“ инвентарь весь отремонтировали, подготовили семена, в достаточном количестве

шве дни с заготовкой чурки дело улучшено не будет, это сильно отразится на .весенних полевых работах.Мало проявляется заботы и о коне. Например, в колхозе «17 партсъезд» все кони истощены,однако на откорм до сих пор не поставлены. Председатель колхоза т. Белоглазов рассуждает так, что придут тракторы из МТС и все вспашут, так что не стоит особо беспокоиться о подготовке коня к полевым работам. О чистке коней и говорить не приходится. Здесь кони никогда йѳ видели скребницы.Плохая, медлительная подготовка к севу объясняется только тем, что руководители исполкомов сельских Советов и первичные партийные ' организации, вместо того, чтобы потребовать все еще занимаются уговариванием председателей отстающих колхозов, доказывают важность подготовки к севу. Надо не уговаривать, беспечных руководите, лей, а потребовать ответствен- ность за состояние готовности к посевной кампании.Районный земельный отдел не

Награждение тов. Барсукова Е, 3. 
орденом ЛенинаПрезидиум Верховного Совета СССР за выдающиеся заслуги в деле развития и укрепления артиллерии Красной Армии наградил тов Барсукова Евгения Захаровича, в связи с 75 - летнем со дня рождения, орденом Ленина.

По-большевистски готовиться 
к весен нему севу

Правление не руководит 
постоянными звеньямиВ нынешнем году я впервые руковожу колхозным пр извод- ственныи . звеном В звене у меня 12 человек колхозников Работа идет дружно, организованно, мы старательно готовим ся к весеннему севу.Сейчас мы имеем достаточное количество семян всех культур Семена овса и яровой пшеницы иросортированы, проверены, в семенной лаборатории и признаны кондиционными. Давно уже мы производим заготовку местных я минеральных удобрений. Всего заготовлено: 37 центнеров золы, 8 центнеров куриного помета, вывезено 600 бочек фекалия. Пз минеральных удабре нпй завезено: 12центнеров калийной соли и 5,5 центнеров фосфоритной муки.В нынешнем году по плану колхоза звено должно собрать с гектара; ржи 17,35 центнера, яровой пшеницы 12 центнеров, овса 14,65 центнера, льноволокна 3,9 центн., кортофеля 215центнеров. А мы взяли обяза- ’і.

заготовили удобрений, упряжь от ремонтирована, транспорт на го тове. Неплохо готовятся к весеннему севу колхозы Зверпихин ского сельсовета.Но, нужно сказать, что немало в районе есть и таких колхозов, которые с подготовкой к севу все еще не торопятся.Председатель колхоза «Ленин ский путь» тов. Веселов много говорит о высоком урожае, однако до сих пор здесь еще не удосужились даже отсортировать льносемена. В колхозе «Красная звезда», Горкинского сельсовета,председатель колхоза тов. Балыков совершенно не проявляет заботы о подготовке к севу. Семена овса некондиционные по чистоте и ио влажности, пшеница не представлена на анализ, горох некондиционный по засоренности, агро
планы в звеньях не составлены и вто ни чуть не беспокоит руководителей колхоза. Это ли не бес печное отношение к колхозному хозяйству.В колхозе «Красный партизан», семена овса признаны не всхожими. В колхоиесПскра», Варнавин ■ ского сельсовета, нехватает для посева 12 центнеров яровой шпѳ- • ницы, в колхозе «Буденовец»,Ти марихинского сельсовета, нехватает 40 центнеров овса. Колхозы «12-ый Октябрь» и <17 ый Октябрь» до сих пор не обменили льносемена на сортовые.Нужно отметить и то, что до сих пор колхозы района не обес« печены семенами корнеплодов н силосных культур.Если неплохо МТС справилась с ремонтом тракторов и прицепно го инвентаря, то о древесном топливе заботы не проявлено, газогенераторные тракторы топливом до сих пор не обеспечена, из требующихся 1200 кубометров чурки заготовлено всего только 
13Q кубометров и, если в бдикай-

знает, что делается в колхозах с подготовкой к севу. Вместо оперативного и конкретного руководства, работники больше отсиживаются в кабинетах, строчат директивы и потоком рассылают их по колхозам.Районный земельный отдел должен быть оперативным штабом, а не канцелярией, прояв ляющей заботу об одних сводках.До начала сева остается не так много времени. Надо быстро, на ходу, устранить все имеющиеся недостатки в подготовке к севу, В ближайшие дни все семена должны быть доведены до посевной кондиции, в полную готовность привести инвентарь, сбрую.Нетеряя времени, нужно сейчас, как можно лучше, подготовить лошадей к севу. Только при правильном сочетании конного и механического тягла, можно в сжатые сроки и высококачественно провести весенний сев.Планы посевных площадей в колхозах, без малейшего замедления, довести до бригад, звеньев, каждой бригаде, каждому звену установить урожайность. Поднять новую волну социалистического соревнования и стахановского движения в бригадах, в звеньях борьбе за высокий сталинский урожай.Мобилизуем все силы, все внимание на лучшую н скорейшую подготовку к весеннему севу и проведение его в сжатые сроки на высоком агротехническом уровне.

овса—17,35, льноволокна 5, и 235 центнеров картофеля. Для того, чтобы получить богатый урожай, необходимо выполнить составленный план агротехнических мероприятий;Конечно, по подготовке к весеннему севу мы еще сделали далеко не все и имеем много недостатков. Плохо то, что до сих пор не представлены на анализ семена льна, даже и сортирование их еще не закончено. Агроучеба с членами звена система тически не проводится, до сего времени не развернуто соцпали- стачѳское соревнование. Вот ваши недостатки, которые мы в ближайшее время должны устранить.Также, нужно сказать, что недостаточно проявляет заботы о работе звеньев и правление колхоза. Мало проверяет работу звеньевых, не помогает наладить дело, организовать соцсоревнование, плохо мобилизует людей на лучшую подготовку и проведение весеннего сева.тельство с каждого гектара получить урожай: ржа 24' центнера, яровой пшеницы— 15, Е. Волкова, звеньевая колхоза «Левинский путь», Варнавинского сельсовета.
Беспечный руководительПодготовка к весеннему севу в колхозе «17-ый партийный съезд», Ново-Н и Вольского сельсовета, идет недопустимо плохо. Правление колхоза (председатель тов. Белоглазов) до сих пор не проявило заботы о том, чтобы своевременно обеспечить себя семенами высокой посевной кондиции.На самом деле, приближается начало полевых работ, а нерасторопный председатель колхоза все еще только болтает о межколхозном сортообмене, который он должен бы давным давно провести,—обменять свой овес на сортовой в колхозе имени Буденного. Другие семена как пшеница, лен не кондиционные,

а горох вовсе не представлен на анализ в районную семенную лабораторию.Такое же безобразное положение в колхозе и с подготовкой коня к севу. Лошади истощены, но мер к тому, чтобы быстро выправить положение не пр пни мается Правление колхоза вяло реагирует на все эти недочеты.Если только в ближайшие дни дело с подготовкой к весеннему севу в колхозе - не улучшится, то ни в какой мере колхоз не сможет обеспечить проведение весеннего сева в сжатые сроки и на высоком агротехническом уровне.
М. Костерим.

Нам пишут
Негде собираться комсомольцамОдним из основных видов работы на селе является культурно- массовая работа, которую хоіюшо можно организовать и проводить через избы читальни и красные уголки.Далеко не так обстоит дело в нашем колхозе «Большевик», Лапшангского сельсовета. Здесь полное отсутстяпе культурно-массовой работы. Колхозники и кол хозная молодежь не имеют возможности коллективно почитать свежие газеты, журналы и куль турно провести свой досуг.Негде провести беседы о воспитании колхозников, о подготов

ке к весеннему севу и широко развернуть агитационную работу.Организованный ранее красный уголок сейчас заброшен іі занятия в нем проводить нельзя. Комсомольцы вынуждены даже свои собрания проводить на квартире у секретаря.Правлению колхоза необходимо в ближайшие дни организовать красный уголок, где бы можно было во всю ширь развернуть культурно-массовую работу среди населения.
Н. Мишулин, комсомолец колхоза „Большевик“.

Четвертая сессия 
Верховного Совета РСФСР 

первого созыва
2 апреля в Кремле .продолжала свою работу IV сессия Верховного Совета РСФСР первого созыва. На утреннем и вечернем заседаниях проходили прения по докладу Народного Комиссара финансов РСФСР тов, ЛОСКОНОВЗ о Государственном беджѳте РСФСР на 1941 год.Депутат Староторжекніі сообщил, что по Калининской области в сравнении с прошлым годом только по хозяйственным учреждениям областного подчинения управленческие расходы и расходы по содержанию штатов сокра щены на 26,3 процента, Однако, работа в этом направлении далеко не закончена.Анализируя бюджет Московской области, депутат ВзейЛЬ88 указал, что за последние 4 года собственные доходы области увеличились в бюджете я два с половиной раза. В 1941 году промышленность Московской области даст бюджету в три с лишним раза больше,чем в начале третьей пятилетки.Депутат Сомов привел цифры бюджета Чувашской АССР, свидетельствующие о значительном росте ассигнований на социальнокультурное строительство,О росте местных бюджетвв говорил депутат ЖИЛЬЦОВ- Бюджет Ленинградской области, например, по сравнению с 1932 годом во?» растает в этом году в 4 раза.Об огромных переменах в области хозяйства и культуры Мордовской АССР говорил депутат 

Куприянов Только за три года третьей пятилетки в промышленное, сельскохозяйственное ц социально- бытовое строительство Мордовии вложено 108,5 миллиона рублей, В 1941 году должны войти в эксплоатацию 134 новых предприятия местной промышленности и кустарно-промысловой кооперации.Народный Комиссар местной топливной промышленности РСФСР тов. Барин говорил о выполнении поставленной XV Ш съездом партии задачи—создать новые базы добычи местных углей и по мере их развития переводить предприятия местной промышленности,коммунальные предприятия, школы} больницы и учреждения с дальнепривозного топлива на местное.Нарком рыбной промышленности РСФСР тов. Сбродов в своем выступлении отметил существенные недостатки в работе наркомата , канцелярско-бюрократические методы руководства трестами и предприятиями, Наркомат еще слабо организует работу рыболо. аецрпх колхозов.2 апреля на заседаниях сессии выступили также депутаты; На- 
ааларов, Соболев, Ветошкин, Жу
равлев, Новиков, Кузнецов, Третья
ков, Чврнокоаой, Баранов, Динму 
хаметов, Гекман, председатель исполкома Ивановского облсовета тов. Пелевин. (ТАСС).



VI СЕССИЯ ГОРЬКОВСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА
ДЕПУТАТОВ30 и 31-,марта проходила VI сессия Горьковского областного Совета депутатов трудящихся.Сессия утвердила бюджет области на 1941 год я отчет об исполненіи! бюджета за 1940 год, обсудила вопрос о ходе ремонта тракторов п сельскохозяйственных машин в МТС. На сессии были избраны председатель, заместители председателя, члены и народные заседатели областного суда и рассмотрен ряд оргаииза ционных вопросов.Докладчиком но первому вопросу выступил заведующий облфо, депутат А. В. Гуляев, а содокладчиком—председатель бюджетной комиссии, депутат М. Г Шатунов. В своем докладе т. Гуляев привел интересные цифры, характеризую щие рост промышленности п сельского хозяйства за прошлый год. Районная промышленность дала продукции на 52,3 миллиона руб леи против 34,7 миллиона рублей в 1939 году. Розничный товарооборот в области достиг 2 миллиардов 910 млн. рублей.Но в целом местный бюджет не был выполнен. По доходам он вы полнен на 98,4 проц, и ио расходам на 99,1 проц.Бюджет области в 1941 тоду сессией утвержден по доходам и расходам 554 млн. 325 тыс. руб Основная часть бюджета- 409,1 млн. руб., или 73,8 проц., раюхо дуется на социально-культурные

Подготовим кадры 
для птицефермПостановления партии и пра вительства об изменении в политике заготовок и закупок сельскохозяйственных продуктов и об обязательной поставке яиц госу дар'ству явились мощным толчком в развитии общественного колхозного птицеводства в колхозах нашего района.Развитие птицеводства, в свою очередь, повелительно требует подготовки в каждом колхозе опытных кадров птицеводов. Только незнанием дела и неумением правильно организовать работу и уход за птицами можно объяснить то, что на многих птице фермах колхозов района допущен массовый падеж птиц, например, в колхозах <8 е марта», «Правда», Варнавпнского сельсовета, имени 18-го ' партсьезда, Лап- шангского сельсовета, «Заветы Пльича», Богородского сельсовета и ряде других.

Не больше ли будет пользы?В некоторых колхозах на животноводческих фермах слишком раздуты управленческие штаты.Вот, например, в колхозе „Культура“, Богородского сельсовета, молочно - товарной фермой руководят 2 человека—зав. фер мой и ветфельдшер. Плохо то, что оба они целыми днями сидят в конторе и ничего не делают, надеясь друг на друга, а прав
В районную библиотеку 

поступила новая литературащ В районную библиотеку поступила новая литература: 1. Аль бом наглядных пособий по истории ВКП(б), выпуск 12-ый. ,
2. Документы по истории гражданской войны в СССР, том 1-ый3. Цсторико - революционный календарь на 1941 год.4. История дипломатии, том 1-й.5. О решениях 18 ой Всесоюзной конференции ВЕП(б).
ад 287 J BapsäExs, Гормюжоі обдасхй шезщ «За боаьщшсшав колхозы»

ТРУДЯЩИХСЯмёр^прпзтпи.По второму вопросу с докладом ‘Выступил заведующий облзо I т Мамаев. Он отметил исключи тезьЕо слабый ход ремонта сель- скохозяпственных машин. Тракторов, например, на 25 марта отремонтировано лишь 78,8 проц.По второму вопросу сессией было принято соответствующее ре шение.Председателем областного суда сессией избран А. П. Алексеев. Заместителями председателя об ластного суда--А. В Лягин и 11 А. Трубачев.В связи е переходом на другую работу, сессия освободила от обязанностей заместителя предсе дателя исполкома облсовета т. Ко шелева, утвердив и. о. зам. пред, исполкома облсовета т. Шуль- пина А.М. Начальником вновь об разованного Управления издательств п полиграфии при исполкоме облсовета сессия утвердила т. Французова А. Т. Также утверждено решение исполкома обл совета о снятии т. Московцева с должности начальника облуправ- ления автотранспорта. Начальником Управления автотранспорта утвержден т. Марычев Н А. Освобождена в связи с переходом на другую работу зав. областным переселенческим отделом т, Ермолина, а заведующим этим отделом утвержден т. Рогов А. М,
По решению исполкома райсовета с 15 апреля при районной колхозной школе открываются пятимесячные курсы птицеводов. Каждый колхоз должен направить учиться на птицеводческие курсы колхозника пли колхозницу, чтобы обеспечить птицефер му квалифицированными кадрами. Ответственность за это целиком возложена на правления и лично председателей колхозов.Каждый колхоз обязан создать нормальные условия для учебы откомандированным на курсы колхозникам, обеспечить их продовольствием и квартирой.-Па каждой птицеводческой фер- ме должны работать опытные люди, хорошо знающие и любящие свое дело. Только тогда мы будем иметь успех в развитии обще ственного птицеводства. .

М Бабушкин, директор РКШ.
ление коахоза начисляет им обоим трудодни.Правлению колхоза необходимо на это обратить серьезное вняма- нне. Для пользы и экономии об шественного дела лучше было би, обязанность - зав, фермой возложить на ветфельдшера, который один с успехом сможет выполнить эту работу.

П. Векшин.

Из художественной литературы получены: Голубов С. «Солдатская слава», .Фазан 3. „Крепость на Волге“, Бальзак „Евгения Грамде",Поступила в библиотеку также сельскохозяйственная энциклопедия, том 4 ый и другая седьско' хозяйственная литература.
А. Глен, зав. библиотекой.

Военно-тактическая игра

Варнавино-Красные-Баки30 марта состоялась военно {тактическая игра между нашим I а Красно Ваковским районами.Вечером,29 марта в нашем рай оне к условленному мечту—Д>му партийного ■ просвещения, стали организованно прибывать «бойцы» —мужчины, женщины, юноши и девушки. Своевременно прибыли санитары и обоз, возглавляемый зав. дорожным отделом тов. СедовымСформировав «бойцов» по подразделениям, зачитав приказ, батальон выступил из Варнавино в поход, совершив 15-ти километ ровый марш д> с. МакарияПервым в походной головной заставе следовало подразделение младшего политрука тов М А Ко лесова.Бесшумно, дисциплинированно маршировал батальон, каждый с нетерпением ждал начала «боя».Ровно в час ночи батальон прибыл в с Макарий. Не было ни одного отставшего. Командиры взводов бистро, организованно разместили «бойцов» на отдых но комнатам средней школы.В 3 часа трубач заиграл подъем. Бодро, не чувствуя усталости, моментально поднимаются «бойцы», приводят себя в порядок и выходят на построение. Спустя 40 минут, батальон в полном боевом снаряжении.Взвод разведки, состоящий из учащихся средней школы во главе с военруком тов. Смирновым А.Н., одетый в белые халаты, ничуть не отличаясь от покрова снега, выступил в разведку. Вслед за разведкой батальон выступил к месту занятая обороны. За час район обороны был занят полностью. Хорошо вырыв окопы,
Оживить освавиахимивскую работуВ промколхозе «Красные пес ки>, Горкинского сельсовета, еще в 1938 году организовалась первичная организация Осоавиахима. Прошло вот уже более двух лет со дня организации, но за это время работы решительно никакой не проведено. Даже членские взносы с 1938 года у членов

Приказ М® 1
Уполномоченного по борьбе с наводнением 

по Варнавинскому району
От 26 марта 1941 годаВ целях принятия предупредительных мер от наводнения в связи с предстоящим разливом рек на основании приказа областной комиссии по борьбе с наводнением по Горьковской области от 15 марта 1941 года.

Приказываю:1. Руководителям колхозов, промколхозов, стеклозавода «Красный луч» и других хозяйственнокооперативных организаций принять меры обеспечивающие переброску имеющихся грузов в неза- топляемую зону (хампродукцию, сено, готовую продукцию и сырье стеклозавода «Красный луч» и др.) с таким расчетом, чтобы вывозку их закончить к 10 апреля 1-941 года.2. Руководителям леспромхоза, сплавконторы и другим лесным организациям обеспечить своевре менную погрузку и сплотку (в воза, плот) вывезенный для сплава лесоматериал и принять необходи мые меры к тому, чтобы недо- пустить разноса древесины.3. Райвнуторгу и руководителям торговых организаций обес

пути отхода а тщательно зама скировавшась, «бойцы» ждут появление „противника“ Несмотря на сильный мороз, три часа просидели «бойцы» в окопах в ожидании „врага“.Командир взвода тов. Щелоков А. С. быстро установил техническую связь штаба батальона с ротами и четко управлял своим взводом.Разведка доносит о замеченном „противнике“. Командир первого взвода тов. Коротков быстро принимает меры к его уничтожению.Наступает тишина «Против ник» сосредоточенно отдельными группами делает быстрые перебежки к оборонительной полосе с левого и правого флангов, затем следуют два батальона,решительно и успешно ведя наступление,стараясь прорвать с левого фланга передний край нашей обороны. Пользуясь прикрытием тумана,ча- сти «противника» под прикрытием огня своей артиллерии близко подходят к нашим частям.Выждав удачный момент, пользуясь заходом одного из взводов во фланг к «противнику ».командир взвода тов. Петухов молниеносно, с криком «ура!», ведет подразде ление в контратаку. «Противник» отброшен.I Второй батальон «противника», умело ведя обход с фланга, перебросил свои подразделения к вам в тыл.Игра закончилась в 9 часов утра 30 марта. От нашего района участвовало в игре 583 человека.Действие обеих сторон признано хорошим.
И. Пронин, начальник штаба.

Осоавиахима не уплачены.Райсовет Осоавиахима наладить дело в организации не по могает, а он обязан этим заняться, обязан помочь оживить осоа- виахимовскую работу.
В Котов, М. Батов, члены Осоавиахима.

печать завоз товаров цервой необходимости во все торговые точки, в которые доставка их в период бездорожья и момент разлива рек будет невозможна4. Коммунальному отделу, всем организациям и частным лицам к 16 апреля 1941 г. взять на учет и привести в полную готовность перевозы, лодки п другие средства переправы,5. В целях предохранения и сохранности дорожных сооруже ний мостов, дамб от разлива и разноса, руководителю дорожного отдела и дорожного эксплоата- цаонного участка М 224 немедленно произвести расчистку проходов мостов, труб до Іэго апреля 1941 года.G. Контроль за выполнение настоящего приказа возлагаю на сельсоветы и отдел коммуналъ ного хозяйства.Уполномоченный по борьбес наводнением по Варъавинскому району, Секретарь исполкома райсовета— 
Н, Мосин

Американские эсминцы, передан ные Англии, в одном из английских портов.Фотохроника ТАСС.
Война в Европе 

и Африке 
(Дневник военных действий 

за 2 апреля)На англо-германском фронте отмечается активность германских вооруженных сил. Как сообщается в сводке германского командования, одна германская подводная лодка, оперирующая в северной части Атлантического океана, потопила пять английских пароходов Соединение германской авиации уничтожило близ Западной Англии шесть 'крупных английских танкеров. Германские самолеты бомбардировали аэродромы в Южной и Центральной Англии.Английские самолеты, пере дает агентство Рейтер, успешно атаковали у Фризских островов (Северное море) германский эсми нец. Были атакованы' также артиллерийские позиции и германские войска. на островах Терсхеллинг и Амеланд (в группе Фризских островов).*Агентство Рейтер сообщает подробности боя между англий скпми п итальянскими военно- морскими силами в Средиземном море. По словам агентства, в сражении участвовали с английской стороны два линкора, один авианосец, четыре крейсера, несколько английских и греческих эсминцев, а с итальянской стороны—три линкора, одиннадцать крейсеров и 14 эсминцев. Агентство Рейтер снова утверждает, что ни один из англий- скид кораблей, принимавших участие в сражении, не получил каких либо повреждений.
« ■* 

йВ Северной Африке итальянские и германские мотомеханизированные части заняли пункт Мерса-Брега (Кпренаика).После взятия Асмары наступление англичан в Эритрее (Восточная Африка), по мнению агентства Рейтер, достигло критической стадии. Если передовые английские части прорвется через обороняемую противником высокую горную цепь бтиз Ад Теклезана, То тогда итальянцы, вероятно, уде несмогут оказать серьезного сопротивления.В Абиссиния итальянские вой ска оказывают сопротивление английскому натиску вдоль реки Аваш. Английские части развивают операции по захвату железной дороги на Аддис-Абебу(ТАСС).
Отв. редактор А- Буоноа
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